

**Esencia:** **Esencia:** Dulces hijos, habéis venido aquí a permanecer en el recuerdo y a quemar vuestro karma negativo. Por lo tanto, prestad atención completa, de forma que el yoga de vuestro intelecto no sea infructífero.

**Pregunta:** ¿Qué vicio sutil crea alguna dificultad al final?

**Respuesta:** Si hay incluso una forma sutil del vicio de la avaricia, si acumuláis y guardáis algo con vosotros por avaricia, recordaréis eso al final y os creará alguna dificultad. Por eso Baba dice: hijos, no guardéis nada con vosotros. Tenéis que fundir todos los pensamientos e inculcar el hábito de permanecer en el recuerdo del Padre. Por tanto, practicad ser conscientes del alma.

Om shanti. Hijos, Baba os recuerda cada día: sed conscientes del alma porque vuestro intelecto divaga aquí y allí. En el camino de la ignorancia, mientras escuchan historias religiosas, sus intelectos divagan fuera. Aquí también, los intelectos divagan a todos lados. Por eso se os dice cada día que seáis conscientes del alma. Esa gente dice: prestad atención a lo que decimos y embebedlo. Prestad atención a las versiones que se mencionan en las escrituras. Aquí, el Padre os explica a vosotras almas: todos vosotros, *estudiantes*, tenéis que sentaros aquí en conciencia de alma. Shiv Baba viene aquí a enseñaros. No hay ninguna otra *escuela universitaria* en donde piensen que Shiv Baba les está enseñando. Tal *escuela* existe solo en la más auspiciosa edad de la confluencia. Vosotros *estudiantes* estáis sentados aquí y comprendéis que el Padre Supremo, el Alma Suprema, viene aquí para enseñaros. Shiv Baba viene para enseñarnos. Lo primero que Él explica es: os tenéis que hacer puros. Por lo tanto, constantemente recordadme solo a Mí. Sin embargo, Maya os hace olvidar reiteradamente. Por ello el Padre os previene. Si le vais a explicar a alguien, lo primero que tenéis que explicar es quién es Dios y dónde está Dios, quién es el Purificador, el Eliminator del Pesar y el Otorgador de la Felicidad. Todos Le recuerdan. Cuando tienen dificultades dicen: ¡oh Dios, ten misericordia! Cuando se tiene que salvar a la gente, ellos dicen: ¡oh Dios, *oh Dios, libéranos* del pesar! Todos tienen pesar. Sabéis con seguridad que a la edad de oro se le llama la tierra de la felicidad y que a la edad de hierro se le llama la tierra del pesar. Hijos, vosotros sabéis esto, pero aun así Maya os hace olvidar. Este sistema de inspiraros a sentaros en el recuerdo está fijado en el *drama* porque hay muchos que no tienen recuerdo en absoluto a lo largo del día. No tienen recuerdo ni siquiera por un *minuto*, así que se les hace sentarse aquí para inspirarles a tener recuerdo. Se os dan métodos para permanecer en el recuerdo, de modo que se vuelva firme. Tenemos que hacernos satopradhan teniendo recuerdo del Padre. El Padre os ha dicho un método *real*, de *primera clase* para haceros satopradhan. Solo el Único es el Purificador. Él viene y os dice el método. Hijos, vosotros os sentáis aquí en paz cuando tenéis yoga con el Padre. Si el yoga de vuestro intelecto divaga aquí y allí, no estáis en paz, lo cual significa que estáis intranquilos. Todo el tiempo que el yoga de vuestro intelecto esté divagando aquí y allí se desperdicia, porque vuestro karma negativo no se está eliminando. El mundo no sabe cómo se elimina el karma negativo. Estos son asuntos muy sutiles. El Padre os ha dicho: permaneced en Mi recuerdo. Así que hay éxito durante la duración de tiempo en que vuestro hilo del recuerdo esté conectado. Si vuestro intelecto divaga aquí y allí incluso ligeramente, ese *tiempo se desperdicia* y es infructífero. La *directriz* del Padre es: hijos, ¡recordadme! Si no Me recordáis, eso es infructífero. ¿Qué sucederá mediante eso? No os haréis satopradhan rápidamente. Luego ese hábito se inculcará y continuará sucediendo. Un alma conoce los que ha

cometido en este nacimiento. Aunque algunas personas dicen que no los recuerdan, Baba dice: lo recordáis todo desde la edad de tres o cuatro años. Al principio no incurriste en tanto karma negativo como lo hacéis más adelante. Día a día vuestro *ojo* continúa volviéndose *criminal*. Se vuelve dos grados menos en la edad de plata. ¿Cuánto tiempo le lleva a la luna disminuir dos grados? Continúa disminuyendo gradualmente. En ese momento se dice también que la luna tiene 16 grados celestiales completos. Esto no se dice del sol. Para la luna se trata de un mes, mientras que aquí se trata de un ciclo. Día a día continuáis descendiendo. Después escaláis en la peregrinación del recuerdo. Luego no hay necesidad de que tengáis recuerdo para escalar; después de la edad de oro tenéis que descender. Si tuvierais recuerdo en la edad de oro, ni siquiera descenderíais. Sin embargo, de acuerdo al *drama* tenéis que descender y por eso no recordáis en absoluto. Definitivamente tenéis que descender y después el Padre os muestra el método del recuerdo porque tenéis que escalar. El Padre viene y os enseña en la edad de la confluencia cómo empieza ahora el estado de ascenso. Después tenemos que ir a nuestra tierra de la felicidad. El Padre dice: ahora tenéis que ir a la tierra de la felicidad, así que recordadme. Vosotras almas os volveréis satopradhan teniendo recuerdo. Sois diferentes al mundo. El paraíso es completamente diferente a este mundo. El paraíso existía antes, pero no existe ahora. Debido a alargar la duración del ciclo, ellos han olvidado esto. Hijos, vosotros ahora encontráis que el paraíso está muy cerca; queda muy poco *tiempo*. Cuando hay algo que falta en la peregrinación del recuerdo, pensáis que aún queda *tiempo*. No hay tanta peregrinación del recuerdo como debería haber. Vosotros hacéis posible que el mensaje llegue a todos de acuerdo al *plan del drama*. Si no les estáis dando a otros el mensaje, significa que no estáis haciendo *servicio*. Tenéis que hacer que el mensaje llegue al mundo entero; el Padre dice: ¡constantemente recordadme solo a Mí! Los que estudian el Gita saben que solo existe la única escritura del Gita en la cual se menciona esta versión elevada. Sin embargo, ellos han dicho que esas son las versiones de Dios Shri Krishna así que ¿a quién recordarían? Aunque ellos adoran a Shiva, no tienen este conocimiento preciso para ser capaces de seguir el shrimat. En este tiempo estáis recibiendo las directrices de Dios, mientras que anteriormente teníais las directrices de los seres humanos. Hay la diferencia del día y la noche entre las dos. Los dictados humanos de la mente dicen que Dios es omnipresente, mientras que las directrices de Dios dicen: ¡no! El Padre dice: Yo he venido a establecer el paraíso así que ciertamente esto es el infierno. Aquí los cinco vicios existen en todos. Este es el mundo vicioso y por lo tanto Yo he venido a hacerlo sin vicios. Los que se convierten en los hijos de Dios no pueden tener esos vicios. Ellos muestran cuadros de Ravan con diez cabezas. Nadie puede decir nunca que el mundo de Ravan es sin vicios. Sabéis que ahora es el reino de Ravan y que existen los cinco vicios en todos. En la edad de oro existe el reino de Rama y no hay vicios. En este tiempo la gente está muy infeliz. El cuerpo experimenta mucho sufrimiento. Esta es la tierra del pesar. En la tierra de la felicidad el cuerpo no experimenta ningún pesar. Aquí hay tantos *hospitales* llenos. Llamarle a este lugar el paraíso es un gran error. Así que tenéis que entender y después explicarles a los demás. Esos estudios no son para explicárselos a otros. *Aprobáis* vuestros exámenes y comenzáis a trabajar. Aquí tenéis que darles el mensaje a todos. Este mensaje no lo dará solo el único Padre. A aquellos que son muy listos se les llama *profesores*. A los que son menos listos se les llama *estudiantes*. Tenéis que darles el mensaje a todos. Preguntadles: ¿conocéis a Dios? Él es el Padre de todos. Así que, lo principal es dar la presentación del Padre, porque nadie la conoce. El Padre es el Más Elevado en lo Alto. Él es Aquel que hace puro al mundo entero. El mundo entero era puro y solo existía Bharat en él. Nadie de esas otras religiones puede decir que ellos fueron al mundo nuevo. Crean que alguien existió antes que ellos. *Cristo* sin duda también entrará en alguien. Definitivamente alguien existía antes que él. El Padre se sienta aquí y explica: Yo entro en este cuerpo de Brahma. Nadie cree que Él entra en el cuerpo de Brahma. ¡Ah!, pero sin duda se necesita a los Brahmins. ¿De dónde

vendrían los Brahmins? Definitivamente vendrían de Brahma. Achcha, ¿habéis oído alguna vez acerca del padre de Brahma? Él es el *tatarabuelo*, él no tiene un *padre* físico. ¿Quién es el padre físico de Brahma? Nadie puede deciros esto. A Brahma se le ha recordado. Él también es el Padre de la gente. De forma similar, habláis de Shiv Baba incorporal. ¿Quién es Su Padre? Entonces, ¿quién es el padre del Prajapita Brahma físico? Shiv Baba no ha sido *adoptado*. Este ha sido *adoptado*. Se diría que Shiv Baba *adoptó* a este. No se diría que Shiv Baba *adoptó* a Vishnu. Sabéis que Brahma se convierte en Vishnu. Él no es adoptado. A Shankar se le muestra sin un *papel*. Brahma se convierte en Vishnu y Vishnu se convierte en Brahma. Este es el ciclo de 84 nacimientos. ¿Entonces de dónde vino Shankar? ¿Dónde está su creación? Existe la creación del Padre. Él es el Padre de todas las almas, mientras que la creación de Brahma son todos seres humanos. Así que, ¿dónde está la creación de Shankar? El mundo humano no se crea a través de Shankar. El Padre viene aquí y explica todas estas cosas, pero a pesar de eso, vosotros hijos las olvidáis reiteradamente. El intelecto de cada uno es número indefinido. Cuanto más intelecto (sabiduría) tenéis, más sois capaces de embeber las enseñanzas del *Profesor*. Este es un estudio ilimitado y vosotros reivindicáis una posición diferente de acuerdo a cómo estudiáis. Aunque es el mismo estudio para cambiar de seres humanos a deidades, se crea una *dinastía*. También debería entrar en vuestro intelecto qué posición reivindicaréis. Se requiere empeño para convertirse en un rey. Los reyes también necesitan servidores. ¿Quiénes se convertirán en servidores? También podéis entender esto. Cada uno tendría servidores, de forma diferente, de acuerdo a su empeño, así que no deberíais estudiar de tal manera que os convirtáis en servidores nacimiento tras nacimiento. Tenéis que poner empeño para volveros elevados. Así que, hay paz verdadera teniendo recuerdo del Padre. Si vuestro intelecto divaga aquí y allí, incluso ligeramente, se *desperdicia* el *tiempo* y se gana un menor ingreso. No seréis capaces de volveros satopradhan. También se ha explicado que mientras continuáis trabajando con vuestras manos, tenéis que recordar al Padre con vuestro corazón. Para mantener vuestro cuerpo saludable podéis ir de paseo, pero dejad que vuestro intelecto tenga recuerdo del Padre. Si hay alguien con vosotros, no debéis chismorrear. El corazón de cada uno es testigo de esto. Baba explica que deberíais ir de paseo en un estado así. Los sacerdotes caminan en un silencio total. Vosotros no habláis este conocimiento todo el tiempo. Por lo tanto, manteneos silenciosos y *corred* en el recuerdo de Shiv Baba. Por ejemplo, Baba dice: cuando estéis comiendo, sentaos y comed en el recuerdo. Mirad vuestra *gráfica*. Baba os cuenta su propia *gráfica* y cómo él se olvida de recordar. Yo trato de recordar a Baba y le digo a Baba: Baba, yo permaneceré en el recuerdo todo el tiempo. Tú simplemente detén mi tos y reduce mi *azúcar*. Yo os digo cómo lo pongo en la práctica en mí mismo, sin embargo yo mismo me olvido de recordar. ¿Entonces cómo se reduciría la tos? Yo os cuento honestamente la conversación que tengo con Baba. Hijos, Baba os cuenta a vosotros, pero vosotros hijos no le contáis al Padre porque estáis avergonzados. Cuando barráis el suelo o preparéis la comida, haced eso en el recuerdo de Shiv Baba y recibiréis fortaleza. Este método también se necesita. También os beneficiaréis de eso. Cuando os sentéis en el recuerdo, los demás también se atraerán; hay un tirón de unos hacia otros. Cuanto más permaneczáis en el recuerdo, mejor será el silencio sepulcral. De acuerdo al *drama* hay una influencia de unos hacia otros. La peregrinación del recuerdo es muy beneficiosa. No hay necesidad de decir mentiras acerca de esto. Sois los hijos del Padre verdadero y entonces tenéis que avanzar con honestidad. Vosotros hijos lo recibís todo; recibís la soberanía del mundo, así que ¿por qué deberíais tener avaricia y acumular de 10 a 20 saris? Si continuáis acumulando muchas cosas, las recordaréis en el momento de morir. Por eso se da el ejemplo: su esposa le dijo que renunciara incluso a su bastón, porque de otro modo lo recordaría al final. No se debería recordar nada. De lo contrario, os estáis creando alguna dificultad. Al decir mentiras acumuláis cien veces de karma negativo. El almacén de tesoros de Shiv Baba está siempre lleno, así que no hay necesidad de que guardéis mucho. Si a alguien

le roban todo, a él se le da todo. Hijos, vosotros recibís el reino del Padre, así que, ¿no recibiríais ropa, etc.? Tan solo no tengáis gastos innecesarios, porque son las madres débiles inocentes quienes ayudan en el establecimiento del paraíso. Por lo tanto, su dinero no se debería desperdiciar así como así. Ellas os cuidan, y entonces es vuestro deber cuidarlas. De otro modo, se acumula cien veces de karma negativo sobre vuestra cabeza. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. En el momento de sentaros en el recuerdo del Padre vuestro intelecto no debería divagar aquí y allí ni siquiera ligeramente. Siempre continuad acumulando vuestro ingreso. Que vuestro recuerdo sea tal que haya un silencio sepulcral.
2. Para mantener vuestro cuerpo saludable, cuando paseéis no chismorreéis con vuestros compañeros, sino que manteneos silenciosos y *corred* en el recuerdo del Padre. Tomad vuestra comida en el recuerdo del Padre.

**Bendición:** Que os llenéis de éxito teniendo fe en vuestro intelecto y terminando cualquier red de pensamientos débiles.

Hasta ahora, los pensamientos débiles *emergen* en la *mayoría* de vosotros hijos. Ellos piensan: yo no se si ocurrirá algo o no, o que sucederá. Estos pensamientos débiles se convierten en una pared y el éxito se esconde detrás de esa pared. Maya hace girar una red de pensamientos débiles y os quedáis atrapados en esa red. Por tanto, que vuestro intelecto tenga fe en hacerse victorioso y en que tenéis el derecho de nacimiento del éxito y así terminaréis los pensamientos débiles.

**Eslogan:** Mantened abierto vuestro tercer ojo, vuestro ojo volcánico, y Maya se quedará sin poder.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*